

# *Cristobal Marte, premier vice-président de la Fédération internationale de Volley-ball en visite éclair à Cuba*

---



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Cristobal Marte, premier vice-président de la Fédération internationale de Volley-ball, a entamé ce mercredi une visite éclair dans notre pays.

Cristobal Marte qui préside également la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes est venu s'entretenir avec les autorités cubaines de cette discipline mais son programme comprend également des rencontres avec des membres de la Fédération locale, avec des entraîneurs et des arbitres internationaux.



**Radio Habana Cuba**